



Communiqué de presse

La Chaux-de-Fonds, le 11 avril 2023

LA VILLA FALLET, MANIFESTE DU STYLE SAPIN, SERA OUVERTE AU PUBLIC UN JOUR PAR MOIS !

Création de l'Association Villa Fallet, ouverture mensuelle au public, programme des événements et recherche.

Il y a bientôt un an, la Ville de La Chaux-de-Fonds rachetait la Villa Fallet, lieu emblématique de l'Art nouveau chaux-de-fonnier, le Style sapin, et première création architecturale de Charles-Edouard Jeanneret, futur Le Corbusier.

En partenariat avec la Ville, l'Association Villa Fallet s'est créée en janvier 2023. Elle a pour objectif de valoriser ce bien culturel lié à l'histoire de la Ville, mais aussi de l'étudier, avec l'ambition d'en faire un lieu ouvert au public et mixte entre des espaces à visiter et des espaces mis à disposition d'artistes, d'artisans ou d'étudiants.

La mission de l'association est de contribuer à garantir l'intégrité et la conservation de la Villa Fallet, de lui assurer une fonction culturelle d'intérêt général et public et de mettre en valeur l'Art nouveau (le Style sapin), le rôle de l'École d'arts appliqués ainsi que l'évolution de la réflexion architecturale de Charles-Edouard Jeanneret, futur Le Corbusier.

Dès fin avril 2023, la Villa Fallet sera ouverte gratuitement au public un dimanche par mois de 10h à 17h, avec une visite guidée à 11h (sans inscription). Les premières dates d'ouvertures publiques sont les suivantes : 30 avril, 21 mai et 11 juin.

Le 11 juin, à l'occasion de la Journée mondiale de l'Art nouveau, une journée portes ouvertes festive sera organisée à la Villa Fallet avec un programme spécial de visites, d'ateliers pour enfants, etc. (programme détaillé à suivre sur notre site internet). En parallèle, l'Association Villa Fallet donnera la parole à des spécialistes (historien.ne.s, historien.ne.s de l'art, architectes) pour une série de courts podcasts sur internet.

Depuis plusieurs mois, la Villa Fallet a fait l'objet de recherches historiques, scientifiques et structurelles, en partenariat avec l'Institut d'histoire de l'art de l'Université de Neuchâtel et l'EPFL. Ces études constituent la première étape d'un travail de longue haleine qui aboutira à la restauration de la maison et sa transformation en lieu de visite et de culture.

L'Association Villa Fallet cherche de nouveaux membres intéressés par la sauvegarde du patrimoine, l'histoire de notre ville, le Style sapin, souhaitant s'investir ou simplement soutenir ce projet ! Informations sur www.villafallet.ch

Contact

Marie Gaitzsch

Présidente de l'Association Villa Fallet

078 728 88 20